

#PRESSEMITTEILUNG 01. September 2016

# **Ronald Pofalla Gast beim Eisenbahnertag der EVG in Nürnberg**

**Der Landesverband Bayern der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) lädt am Freitag, den 2. September 2016, nach Nürnberg, zu seinem alljährlichen Eisenbahnertag ein. Gast ist diesmal DB-Vorstand Ronald Pofalla, der sich den Fragen der Eisenbahnerinnen und Eisenbahnern stellen wird.**

Der Landesverband Bayern der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) lädt am Freitag, den 2. September 2016, nach Nürnberg, zu seinem alljährlichen Eisenbahnertag ein. Gast ist diesmal DB-Vorstand Ronald Pofalla, der sich den Fragen der Eisenbahnerinnen und Eisenbahnern stellen wird.

"Wir erwarten auch in diesem Jahr wieder rund 350 Teilnehmerinnen und Teilnehmer", machte Geschäftsstellenleiter Frank Hauenstein deutlich. Für diese stehe die politische Diskussion im Vordergrund. "Der Bundesverkehrswegeplan, aber auch die bevorstehende Tarifrunde bei der DB AG sind Themen, mit denen wir uns in Nürnberg intensiv beschäftigen werden", erläutert Hauenstein.

Zudem würde die besondere Situation der Busfahrer, die bei der Deutschen Bahn beschäftigt sind, am Eisenbahnertag in Nürnberg eine Rolle spielen. "Deren Verdienst- und Arbeitsbedingungen werden von uns kritisiert, wir fordern Veränderungen und werden das mit einer kleinen Aktion deutlich machen", so Hauenstein.

Der Eisenbahnertag der EVG beginnt am Freitag, den 2. September, um 9:30 Uhr auf dem Volksfestplatz in Nürnberg statt. Veranstaltungsort ist das Festzelt beim "Gigerlas Lössel".

----

**Hinweis für die Medien:**

Sie sind zur Berichterstattung herzlich eingeladen. Bitte melden Sie sich - zwecks besserer Planung unsererseits - bei Interesse kurz formlos an bei: Frank Hauenstein, Mobil: 0172/6176647 oder per E-Mail: [frank.hauenstein@evg-online.org](mailto:frank.hauenstein@evg-online.org). Diese Kontaktdaten nutzen Sie bitte auch bei möglichen Rückfragen.